

# 【大和村立大和中学校】

## 勤務校での仕事の様子や魅力について

遠方の生徒が利用するスクールバスの出発・到着時は多くの職員で出迎えや見送りをする温かい学校です。隣接する大和小学校とのつながりも深く、児童生徒が成長していく姿を間近で見られることにやりがいを感じています。また、「個性の花咲く大和中」のキャッチフレーズにあるように生徒一人一人の個性に目が届き、日々の学びや成長につなげていけることがこの学校の一番の魅力です。

生徒たちは、豊年祭や八月踊り、船こぎ競争など、地域の伝統行事の準備や運営に関わる中で、地域の温かさと結びつきを感じながら伝統文化の継承に努めようとしています。また、学校周辺には「奄美野生生物保護センター」、「アマミノクロウサギミュージアム Quru Guru」などの教育施設があり、総合的な学習等における貴重な学習の場となっています。



【Quru Guru 見学】

## 離島での生活の様子や魅力について

初めての離島勤務に不安もありましたが、港で地域の方々や同僚教員が出迎えてくださり、温かい雰囲気の中で新たな生活を始めることができました。赴任直後から地域とのつながりを感じられたことが、今も心に残っています。

現在、妻、2人の子供とともに、勤務校のある集落で生活しており、我が子の成長を同じ環境の中で見守ることができたことは、家族にとっても大きな幸せの一つとなりました。また、集落行事にも親子で参加し、奄美ならではの経験ができることも家族にとって貴重な経験となっています。

住宅は学校から徒歩5分ほどの教職員住宅です。車で約30分の場所にはスーパー・ドラッグストア、コンビニもあり、日用品や食料品の買い物にも困りません。必要なものは十分に揃い、不自由なく快適に暮らしています。

休日は、島の美しい海で泳いだり、浜辺で貝を拾ったりするなど、自然を満喫して過ごしています。さらに、我が子のサッカーや水泳大会の観戦や、2024年にオープンした「奄美温泉大和ハナハナビーチリゾート」で温泉に入浴するなど、家族との時間や余暇も大切にすることで、心も体もリフレッシュできています。



【国直ビーチ】

## これから離島に赴任する方へのメッセージ

離島での勤務は、生活環境や交通の面で不安に思うこともあるかもしれません。しかし、地域の方々の支えや島ならではの豊かな自然に触れながら、子どもたちの成長を間近で見守ることができます。安心して、離島での教育活動や生活を楽しんでいただきたいと思います。